



REDES DE PODER



ÚLTIMOS DETALLES PARA LA PLENARIA

A casi **dos semanas** de que **arranque el periodo ordinario de sesiones** en San Lázaro, el próximo **1 de febrero**, la **bancada de Morena** prepara su **reunión plenaria** para el **próximo 31 de enero**, con el fin de afinar los temas que

se incluirán en su **agenda legislativa**.

Para ello, se contempla la **asistencia** de los **secretarios de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, y de Economía, Marcelo Ebrard**; así como de la **consejera jurídica del Poder Ejecutivo, Esthela Damián**, y la **presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde**. Atentos.

han reunido con personajes de **Europa** y, claro, **América Latina**.

DE LEJOS, ¿MEJOR?

Llamó la atención que el día de ayer, durante la **develación** del **retrato oficial** de **Gerardo Fernández Noroña** como **presidente del Senado**, lo dejara **"plantado"** el coordinador guinda **Adán Augusto López**, a pesar de estar anunciado en el **acto oficial**. Este supuesto desaire, al parecer, no sería un hecho **aislado**, pues tal parece que en medio de todas las polémicas en las que suele estar recientemente, muchos prefieren guardar distancia. ¿Será?

MORENA ESTRECHA LAZOS INTERNACIONALES

A la par de buscar calmar las **aguas** en cuanto a la **relación** con **Estados Unidos**, Morena continúa su **estrategia** de **forjar alianzas** alrededor del mundo. Esta vez mirando a **Asia**, pues la dirigencia recibió a **representantes** de **organizaciones provenientes** de **Tailandia, Malasia e Indonesia**.

Siendo la segunda vez que **intercambian posturas** con **figuras** de este continente, pues ya lo hicieron con el **embajador** de **China** en **México** a finales de 2025. Además de que también se